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El Consistorio reitera que la actuación en El Calvario ha sido consensuada por los 
vecinos y la hermandad

Visita a las obras del diputado de Cooperación con los Municipios y Carreteras, Maximiano Izquierdo.
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El 
Consistorio prieguense ha reiterado que el asfaltado de 
la explanada de El Calvario se ha llevado a cabo de 
mutuo acuerdo entre los vecinos de la zona y la 
hermandad de los Dolores, dando respuesta de esta 
manera a una demanda largamente planteada por ambos 
colectivos.

Así lo han indicado esta mañana el presidente del Área 
de Presidencia del Consistorio prieguense, Toni 
Musachs, y el responsable del Área de Obras y 
Servicios, Juan Jesús Onieva, en el transcurso de la 
visita que giraron a la actuación realizada en El 

Calvario, en compañía del diputado provincial Maximiano Izquierdo Jurado, coordinador del Área de 
Cooperación con los Municipios y Carreteras, al haberse llevado a cabo la actuación con cargo al Plan 
Provincial de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles 2017.
La obra, “demandada durante mucho tiempo por los vecinos del Calvario y por la propia hermandad”, como 
así reconocía Musachs, ha dejado la explanada, “en mejores condiciones de las que estaba antes, ya que 
todos sabemos la problemática que había en verano con el polvo y los encharcamientos que se producían 
cuando llovía”, según el edil, que apostillaba que gracias a esta actuación, “hemos podido encauzar las aguas 
pluviales hacia la calle Estación, dando también respuesta a esta problemática”.
Como reiteraba el responsable de Presidencia, “nosotros en cada momento hemos estado con los vecinos, 
con la hermandad”, afirmando que incluso ellos, en relación a ambos colectivos, “han elegido el dibujo del 
hormigón que hay alrededor de las cruces, por lo que todo se ha hecho en connivencia con los vecinos y la 
hermandad”, por lo que como aseveró, “la polémica se genera por quién quiera generarla, pero no por este 
equipo de gobierno”.
A colación de la polémica suscitada por esta actuación, el propio Izquierdo afirmaba que la intervención en 
la explanada de El Calvario, “se ha hecho porque hay una hermandad y un entorno poblacional que han 
demandado históricamente que había que darle una solución a este entorno”.
Para el coordinador del Área de Cooperación con los Municipios y Carreteras de Diputación, “es muy fácil 
sacar de contexto e ir a los medios de comunicación, a mentir, como habitualmente se está haciendo por 
parte del PP y decir que es una cochambre de obra o que tal vez no es lo adecuado”.
Por su parte, Juan Onieva, agradecía el apoyo “incondicional” que la Diputación presta a los municipios, 
“porque sin él habría muchos proyectos que no podrían ejecutar”, añadiendo que con la actuación realizada 
en El Calvario, “se satisface una demanda histórica de los vecinos de la zona y de la propia hermandad”.
Onieva, que agradecía el trabajo del equipo técnico del Área de Infraestructuras, “que han hecho posible la 
evacuación de las aguas de la explanada, que era un problema importante”, concluyendo que en breve se 



concluirá la intervención con la colocación de elementos de protección entre la zona destinada al tráfico y la 
propia explanada.


